

Saturday Night Fever kehrt zurück

Münchberg – Mehr als zehn Jahre nach der letzten Auflage wird es in Münchberg mit „Flashdance-Fever“ zum dritten Mal einen „Fever-Abend“ geben. Das Organisations-Team rund um Rainer Fritsch steckt derzeit mitten in den Vorbereitungen für den 23. April. An diesem Abend steht in der Vereinsturnhalle die Musik der 1980er-Jahre im Mittelpunkt mit Ohrwürmern wie „99 Luftballons“ von Nena, „Skandal im Sperrbezirk“ von der Spider Murphy Gang oder „Forever Young“ von Alphaville. Das Motto des Abends ist angelehnt an den Film „Flashdance“, der 1983 ins Kino kam und dessen gleichnamiger oscarprämierte Titelsong zu einem Welthit wurde. Das genaue Programm steht noch nicht fest, Showeinlagen sind eingeplant. 2003 in der Vereinsturnhalle („Saturday Night Fever“) und zwei Jahre später mit „Dirty Dancing Fever“ im Autohof hatte die Veranstaltung bereits für volle Häuser gesorgt. Veranstalter ist der Turnverein Münchberg. Der Kartenvorverkauf beginnt vermutlich Ende Februar.

www.flashdance.party-eventing.de